
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Zeh ist ein  des Fußes.

Die Menschen und viele Tiere haben Zehen.

Beim Menschen sind es an jedem Fuß fünf .

Der große Zeh be�ndet sich innen am Fuß, der kleine Zeh außen.

Wenn es nur einer ist, kann man „ein “

oder auch „eine Zehe“ sagen.

Beides ist richtig.

Jeder Zeh hat oben einen .

Bei manchen Tieren ist aus den Zehen ein Huf geworden.

Es gibt auch Tiere mit  zwischen den Zehen.

Das haben zum Beispiel die Enten.

Bei den  stehen a*e Zehen gerade neben einander.

Der große Zeh ist am wichtigsten:

Mit ihm halten wir das .

Die anderen Zehen sind weniger wichtig.

Bei vielen A-en ist der große Zeh wie der  an der Hand.

Sie können damit eine Klammer bilden.

So halten sie sich an Ästen fest wie mit einer .
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